

Dance Empire International präsentiert
„Die Nacht des Staunens“
Die verrückte Revueshow

Atemberaubende und verrückte Darbietungen aus der Kunst der Artistik und Tanzakrobatik tauchen den Zuschauer in eine skurrile Fantasiewelt, dem Staunen und der Unterhaltung gewidmet.

Der bekannte russische Regisseur Artur Kolmakov inszeniert seine neue Revueshow mit der atemberaubenden Sprache der Zirkuskunst. Engagiert wurden die „Besten der Besten“ aus der internationalen Zirkus- und Varietèwelt und interessante Newcomer. Kolmakovs international bekanntes Tanzakrobatikensemble „Dance Empire International“ vervollständigt das brillante Ensemble.

Eine perfekte Symbiose aus Revue, Show, Theater, Tanz, Zirkus und Musik mit aufwendigen Kostümen und beeindruckenden Bühnenbildern. Eine mitreißende Inszenierung mit fantastischen Akteuren, die als fantasievolle Kreaturen in eine seltsame und unvergessliche Nacht entführen, in die NACHT DES STAUNENS.

Hochkarätige Unterhaltung, ein abwechslungsreiches Programm mit viel Humor für alt und jung!

mit:

Sir. Alexander jun. – Magie (1. Preis Zirkuskunsthauptstadt Moskau),

Jongleur Flakin (Korea Zirkus),

Clowness Juliette (Varieté Kehr wieder – Hamburg, Cirque future – Paris),

Duo Revival – Balance- und Kraftakrobatik (Höhepunkt des Varietèprogrammes
2007/08 im Varietè Wintergarten Berlin von André Heller),

Duo Brightly – Partnerakrobatik (1. Preis Zirkushochschule Kiew)

und dem Tanzakrobatikensemble von Dance Empire International!

Termine: Donnerstag, 15. Jänner und Mittwoch, 21. Jänner 2009, 19.30 Uhr

Tickets: Euro 38,-/32,-/26,-/20,-